

Finances, vie perso, carrière : que risque-t-on vraiment quand on lance sa startup ?

De nombreux entrepreneurs se lancent chaque année à corps perdu dans le lancement de leur boîte. Avec plus ou moins de réussite mais surtout une conscience plus ou moins aiguë des risques qu'ils encourent. Camille Buss, responsable communication du Village by CA, fait le point sur ce qu'il faut bien avoir à l'esprit avant de sauter le pas.

Temps de lecture : minute

9 janvier 2018

Article écrit par Camille Buss, responsable communication du Village by CA